



# カメラトピックス



保育園豆まき（2／3）



幼稚園豆まき（2／3）



峨瓈の滝ライトアップ（2／7）



## みんなの掲示板



### 掲載記事を募集します！

広報ふじさとでは、広報手段を持っていない団体やサークル、町民のみなさんが行う文化・学習・スポーツ・まちづくりなどの様々な催しや活動を紹介します。

ぜひ、ご利用くださるようお知らせします。  
※政治、宗教、営利目的のものは掲載できません。

詳細については、下記までお問い合わせください。

#### 【申込み・お問い合わせ先】

藤里町総務課総務係（広報担当）

☎ 79-2111 FAX 79-2293

### 【お知らせ】

藤里町営スキー場は3月1日（日）をもって、今シーズンの営業を終了します。来シーズンもご利用くださいますようよろしくお願ひします。

#### 【営業に関するお問い合わせ先】

藤里町商工観光課 ☎ 79-2115

藤里町営スキー場 ☎ 79-2970

●次回広報：3月25日発行号

●原稿締切日：3月10日（火）午後5時まで

藤里町地域おこし協力隊の鈴木誠紘です。  
2月も降雪量が多く、皆さん雪かきに苦労されている  
と思います。北部地区の雪は大変多く、毎日雪かきをする  
ため肩こりシップを貼っています。  
今月の活動は、雪が毎日降るため上茶屋地区と真名子  
地区のバス停、体育館周りの雪かきです。高齢者宅の雪  
かきをして会話を楽しんでいます。お爺さんやお婆さん  
の息子や孫がたまに帰ってくる話を聞きながら一緒に雪  
かきをします。お爺さんとお婆さんはとても元気です。  
19日に大学生14名と社会福祉協議会の方10名と地区の  
方8名で雪かきボランティアをしました。大学生の「ゴ  
マちゃんサークル」は毎年、藤里町を訪れていて今年で  
11年目になるそうです。19～20歳の学生達と一緒に地区  
の皆さんの家の雪かきをしました。午前中は2つのグルー  
プに分かれ、真名子地区と上茶屋地区の雪かきをし、昼  
休みはみんなで金沢体育館に集まり昼食をとりました。  
地区のお母さん方が中心となつて作ってくれたおにぎり、  
豚汁、いぶりがっこを昼食にいただきました。とても美  
味しかつたです。午後にはみんなで金沢地区の雪かきを  
しました。家の雪を道路の方へ運び出し、除雪車で空き  
地に持つて行きます。とても量が多いのですが、協力し  
て作業したこともあり、楽しかつたです。  
「ゴマちゃんサークル」

は、夏にも藤里町で活動を  
しています。夏は祭りに参  
加をしていることがあります。  
私は金沢体育館の隣に、  
雪で迷路を作りました。ぜひ  
遊びに来てみてください。  
2月はまだまだ雪が降  
るかもしれませんので、屋  
根の雪下ろしに気を付けて  
ください。

